

11.10.2023 | Nr. 342/23

## **Tobias Koch: Herzlichen Glückwunsch Doris Kratz-Hinrichsen**

Zur einstimmigen Wahl der neuen Beauftragten für Flüchtlings-, Asyl- und Zuwanderungsfragen erklärt der Vorsitzende der CDU-Fraktion Tobias Koch:

„Ganz herzlich gratuliere ich Doris Kratz-Hinrichsen im Namen der CDU-Fraktion zu ihrer einstimmigen Wahl im Landtag und wünsche ihr eine glückliche Hand und gutes Gelingen für die neue Aufgabe. Ich freue mich, dass der Landtag einstimmig dem Wahlvorschlag von CDU und Bündnis 90/ Die Grünen gefolgt ist. Das Wahlergebnis spiegelt die fachliche Kompetenz, die fast 30-jährige Erfahrung von Frau Kratz-Hinrichsen und die überparteiliche Ausübung ihrer Aufgabe wider.

Kratz-Hinrichsen ist die erste Beauftragte für Flüchtlings-, Asyl- und Zuwanderungsfragen, die diese Aufgabe im Hauptamt wahrnehmen wird. Vor dem Hintergrund der gewaltigen Aufgaben, die im Bereich der Flüchtlings- und Integrationspolitik in der kommenden Zeit auf uns zukommen wird, ist es richtig, dass wir diese Beauftragtenstelle mit der Hauptamtlichkeit aufwerten“, so Koch